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創立５０周年を迎えて 
 
 
 
 
 

草加市テニス協会 
                                                      会⻑  上 羅 廣 

 
 
 
 創立５０周年を迎えるに当たり、一言ご挨拶申し上げます。 
 ５０周年を迎え、記念大会の実施、試合結果の検索システムの構築、記念式典、祝賀会
などの事業を企画し、すでに終了したものもありますが、まだ準備・整備に追われている
ものもあります。役員の方々のご苦労に感謝いたします。 
 さて、この１０年の動向を簡単に振り返りますと、４０周年を迎える前から、登録団体・
登録人数、試合への参加者数などの減少の傾向が見え始め、４０年を超えてからはその傾
向は次第に激化していきます。テニス協会という組織からすると、きわめて大きな問題を
抱えていると言えます。この点に関しては別途稿を起こします。 
 「ジュニアとシニア」という掛け声の下、⻑年協会運営にあたってきましたが、⼟曜⽇
ジュニア教室は現在通年体制となり展開しておりますし、放課後ジュニアも１５年を過ぎ
地道に活動しております。シニアに関しても着実にシニア大会を実施・継続し、また最近
ではシニアを対象としたテニスレッスン教室も開設されています。試合志向のシニアが育
つ基盤となることを願っています。 
 また、⻑い間存続していた古いイメージのホームページが今年リニューアルし、見やす
く扱いやすくなりました。記事を徐々に充実させていきます。 
 最後になりますが、これまで協会の活動に関わってこられた諸先輩方、施設等にご配慮
いただいた草加市関係の方々、そして（公財）草加市体育協会の関係の方々に心より感謝
申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 
 ありがとうございました。 
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祝 50 周年にあたり 

 

 

 

 

草加市テニス協会名誉会長 

 今井 宏 

 

 

 草加市テニス協会は、ここに創立以来 50 年を迎えました。 

 上羅 廣会長をはじめ歴代の役員、並びに協会員の皆さまと共に心からお祝い申し上げ

ます。 

 思い起こすと、50 年前にテニス協会を設立するために、ご尽力をいただきました初代テ

ニス協会会長（故）石井 守先生にあらためて敬意と感謝をささげる次第です。 

 私の市長時代に取り組んだ「そうか公園」建設にあたり、公園内のテニスコートを当時

としては、比較的めずらしい全天候型のオム二コートを採用するようにご指導いただきま

した。 

 柿木地区の田んぼを埋立して造成したところのテニスコートでしたので地盤沈下を起こ

すのではないかと（当然着工前にあらゆる検査やテストはしましたが）共に心配しました

ことも思い出です。 

 さて念願の松原テニスコートの建設についてですがこのほど市当局にヒヤリングをした

ところ約２億円弱をかけ、テニスコート（ハードコート）３面、クラブハウスやナイター

設備を併設するとのことです。基本設計や実施設計を 2020 年 3 月までに済ませ、オープン

は 2022 年４月の予定ということです。 

 草加市のテニスは、松原団地テニスコートから始まったと言っても過言ではありません。

念願のオープンに期待をしています。 

 来年は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。 

 草加市スポーツ健康都市にふさわしいスポーツの盛んなまちの推進に皆さんと共に前進

してまいりましょう。 
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草加市テニス協会 

５０周年を迎えるにあたり 

                                 

草加市テニス協会      

理事長 宇 田 川 剛 

 

 

 草加市テニス協会が５０周年を迎えるにあたり一言ご挨拶させて頂きます。 

さすがに半世紀という長い期間に渡り活動できたのは、協会の会員、各サークルの代表者等活動に参加頂

いた方、また草加市、そうか公園、吉町コート、ＧＴＰ、ダイキン工業、草加高校等テニスコートの使用

を許可して頂いた関係各位の協力のお陰と皆様に感謝致します。 

 昭和６１年より平成の全ての期間に渡る３０年以上の間、上羅会長のもと理事長として務めてまいりま

した。 

 些か、長過ぎた気も致します。 

 特にこの１０年を振り返ると、登録者、試合参加者ともに減少の一途をたどっています。獨協大学生を

はじめとする２０才代以下の方々の減少、登録者の高齢化、運営方法のマンネリ化等が考えられます。獨

協大学同好会についてみれば、庭球部を除く同好会の登録は最大時 10 近くあったものが 2014 年にはグリ

ーンウッドのみの登録が最後で 2015 年からは 1 つの団体も登録がなくなってしまいました。高齢化の状

況を見ると 1999 年での５０才以上の割合が１８％だったものが 2019 年では５６％にもなっています。ま

た、選手の皆さんにはＳＮＳの浸透で簡単に拘束も緩く楽しむことのできる大会が身近になったことも大

きな理由かもしれません。我々として反省すべきはこの１０年運営方法等をあまり変更せず旧態依然とし

て来たこともあるかもしれません。 

 ジュニア、シニアに対する普及活動としては大会、教室等の開催を多少なりとも増加させてきました。 

 草加市や草加市体育協会主催の行事にも協力してまいりましたが、こちらも些かマンネリ化の傾向にあ

ります。 

 そんな中でも、草加市在住、在学の若く優秀な選手の活躍は見られます。２０１８，２０１９年埼玉県

大会春シングルを連覇している蓮見亮登君、県都市対抗戦では獨協大学庭球部の前道隆位君、新井駿太郎

君をはじめてとする選手の活躍で平成元年の準優勝以来３０年ぶりのベスト４入を果たしました。 

 今後は５０周年を区切りとして体制を変えて再出発することにしています。 

 是非、新体制にも今まで以上に皆さんのご支援、ご協力が必要ですので宜敷お願い致します。私の希望

としては、現在中学校の部活動の在り方が問われていますが、現在１校もないのでどんな形であれ市内の

中学校に硬式テニスの活動を行う学校を増やして貰いたいと思っています。 

 尚、草加市テニス協会の発足当時からの話やその後の活動については、３０周年及び４０周年記念誌に

あるので機会があればご覧下さい。（草加市中央図書館に寄贈及び５０周年ＨＰに掲載） 

 最後に、本年草加市体育協会から「功労賞」という過分な賞を頂きました。これは皆様の多大な支援の

お陰でありここにご報告させて頂きます。 
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創立５０周年を祝して 

 

 

 

 

 

草加市長 浅 井 昌 志 

 

 

 草加市テニス協会がここに創立５０周年を迎えられ、その歴史と伝統を記録する記念

誌が刊行されることは、誠に喜ばしく、心よりお祝い申し上げます。 

 公益財団法人草加市体育協会の加盟団体である草加市テニス協会は、日本テニス協

会・埼玉県テニス協会と連携を図り、主催大会の開催や、ジュニア・シニア選手を対象

とした教室の実施など、本市におけるテニスの普及及び発展を担い、市民の皆さまにス

ポーツを普及する社会体育団体として、多大な貢献をされてまいりました。 

 また、テニス競技を通じて、個人の技術力向上を図るとともに、スポーツの楽しさを

伝え、市民の健全な心と体を養うなど、本市のスポーツ振興に寄与していただいた、草

加市テニス協会の皆さまに、改めて深く感謝を申し上げます。 

 創立５０周年を迎える現在、草加市テニス協会が引き続き活発な活動をされているこ

とは、長年にわたり、本市におけるテニスの普及・発展、そして生涯スポーツの振興に

多大な貢献をされた歴代の会長及び役員の皆様のご尽力の賜物であると、深く敬意を表

する次第でございます。 

 草加市では、平成２６年９月に「草加市スポーツ・健康づくり都市宣言」を行い、ス

ポーツを通じた心と身体の健康づくりの推進に取り組んでおります。東京２０２０オリ

ンピック・パラリンピック競技大会の開催に向け、テニスを始めとしたスポーツ全般に

関心が高まる中、本市といたしましても、生涯スポーツのさらなる普及やスポーツ実施

率の向上を目指し、だれもが・いつでも・どこでも・いつまでもスポーツに取組める環

境づくりに引き続き努めてまいります。 

 草加市テニス協会の皆様には、今後も、テニスを通じて心と体の健康づくりを進め、

さらに地域のつながりを強いものにしていただきますようお願い申し上げます。 

 結びに、創立５０周年を契機に草加市テニス協会が更なるご発展をされ、草加から世

界にはばたく選手が誕生し、また、子どもから高年者までますます多くの市民の皆様が、

テニスに親しまれることをご祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。 
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ごあいさつ 

 

  

 

 

公益財団法人草加市体育協会 

会 長  谷 古 宇 勘 司 

 

 

 

草加市テニス協会の創立５０周年、心からお祝い申し上げます。 

 テニスは、紀元前からの宗教的な儀式を発祥として、エジプト、古代ギリシ

ャやイスラム教、キリスト教を経てフランス宮廷で盛んになり、そしてイギリ

スにおいてはロイヤル・テニス、アメリカではコート・テニスと、今日のテニ

スが形づくられたという稀有の歴史を持つスポーツです。 

 草加市においては、石井守会長のもとに昭和４４年に協会が創立され、多く

のテニスを愛する人々の努力によって、今日まで発展してこられました。また

石井会長は、草加市体育協会の会長として、スポーツを通じて市民の健康とふ

れあいに多大なるご貢献をいただきました。 

 私も公私ともにお世話になり、軽井沢のロイヤルガーデンテニスクラブにて

終日テニス三昧、その後の飲みニケーションと、楽しい時を過ごした思い出が

あり、感謝しております。 

 時代を超え世代を超えて楽しまれてきたテニスが、昨今では、男子の錦織圭

選手や女子の大坂なおみ選手の大活躍で、日本だけでなく世界からも注目され、

２０２０年東京オリンピックを迎え、さらに市民の中にテニスがブームとして

盛り上がってくる絶好の機会です。 

 創立５０周年の節目を迎え、今後も、新体制のもと協会役員の皆様が、テニ

スという素晴らしいスポーツを愛好する人々と共に、フィジカル（身体）とメ

ンタル（心）を鍛え、その喜びを草加市民に拡げ、テニスによって人生の喜び

がさらに広がりますように願っております。 

結びに、貴協会が今後ますます発展されますと共に、会員の皆様の更なるご

活躍とご健勝を心より祈念申し上げまして、お祝いのご挨拶とさせていただき

ます。 
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「お祝い」 

 

 

 

 

 

埼玉県テニス協会 

会長 三戸一嘉 

 

 

草加市テニス協会がここに創立50周年を迎えらえますことをお慶び申し上げ

ますと共に、貴協会の 50 周年の足跡を集大成した記念誌を発刊される事を心か

らお祝い申し上げます。 

貴協会は、昭和 45 年に組織され、創立 30 周年事業として、世界で活躍され

た当市出身の兼城悦子さん（旧姓井上氏）、又、福井烈、田村伸也両氏を招いて

のテニスクリニックを開催されたことを記憶しています。また、当地にある当

時東洋一を誇った松原団地があり、そこでのジュニアスクールが埼玉県での始

まりと聞いており、そこから世界的に活躍した選手が出た事は埼玉県テニス協

会として大変誇りに思っています。 

貴協会は早くから市営の素晴らしいコートを持ち、大会、行事等を活発に行

われている事と思います。しかしながら社会情勢の変化もあり、会員数の減少

が大きく、この対処に力を入れ、埼玉県テニス協会と連携し、今後更に発展出

来るように努力して頂きたいと思います。 

最後にこの度の 50 周年を契機として、誰もが気軽に楽しく出来るテニスの有

効性を発揮し、多くの愛好者を取り込み、健康の保持増進と共に、心豊かで活

力のある市民育成にお力添えをお願い致します。この 50 周年の長い歴史を礎と

し貴協会の益々の発展を祈念して、お祝いのご挨拶とさせて頂きます。 

 

 



8 
 

創立５０周年のお祝い 
 
 
 

東部郡市テニス協議会 理事⻑ 
金子美津江 

 

草加市テニス協会がこの度創立５０周年を迎えられました事、心よりお喜び申し上げます。

この⻑い５０年の歴史の底に「テニスの普及」に拘わってきた⽅々の熱い想いを感じます。

その想いが「テニスをやってみよう」と市⺠の心を動かし、今の発展に繋がっているものと

思います。 

東部郡市テニス協議会は、埼玉県テニス協会の傘下団体として１１郡市（草加市・越谷市・

春日部市・三郷市・幸手市・久喜市・白岡市郡・吉川市・北葛飾郡・蓮田市・八潮市）が加

盟登録をし、２０１９年度の登録者数は４０００名を超えます。草加市テニス協会の登録者

数は７６０名で２０％を占めております。 

この数字に普及・発展を感じます。 

現在、テニス人口は緩やかな減少傾向にあります、少子高齢化のなかスポーツの多様化があ

ります。屋内競技でも、様々なスポーツが増えてきました。 

テニスは陽の光や風など自然と拘わり、緊張感のなかゲームを組み立てます。 

そしてそのまま集いが始まります。テニスは老若男女楽しめます、生涯スポーツとしても続

けてほしいものです。 

どうぞ今の発展をつづけていただきたいと思います。 

東部郡市テニス協議会も草加市テニス協会に習い、普及・発展に力を注いでいきたいと思い

ます。どうぞこれからもお力添えをお願い致します。 

最後に５０年間という⻑い⽉日、草加市テニス協会の普及・発展にご尽力された関係者の皆

様の熱意に敬意を表します。 

そして今後も更なる発展をされるようご祈念申し上げます。 

誠におめでとうございます。 



9 
 

50 周年に思うこと 
                     上 羅 廣 

 
会員の減少と高齢化 

40 周年の時にもその兆しについては認識していたのであるが、その内容はますます激し
くなっている。その兆しとは、①登録団体の減少、②登録者数の減少、③試合への参加者
数が激減しているのである。平成 17 年と令和元年とで比較すると、①の登録団体数は 73
から 45 に、②の登録者数では 1773 から 779 に、③の試合への参加者数ではどの大会も減
っているのだが、例えば春の選手権大会で単男女では 369 人の参加だったのが、141 人ま
で減少し、複でも 403 組の参加から 151 組まで減っているのである。他の大会でもミック
スも 222 組出場していたのが、75 組まで減っているのである。 

特に①と②に関しては、獨協大学のテニスに関係するサークルが草加市テニス協会に登
録しなくなるということから始まった。急にどうしたのだろう、学生が出場できる大会が
少ないからか、などいろいろ憶測するも正確な理由は今でもわかっていない。 

そして、今年、宇⽥川理事⻑が作成してくれた会員の年代別構成表を⾒て、愕然とする。 
50 歳代から 70 歳代の会員が全体の 56%を占めていることが示されたのである。学生が

いなくなったので全体に高齢化していることは漠然とわかっていた。また、確かに、30 歳
からテニスを始めサークルに入り、仲間はみんな若かった。今、同じサークルに若者は少
ない。それぞれのサークルも高齢化しているのである。 

また、同時に役員たちも同じように高齢化している。10 年、20 年役員を続けている者も
多い。 

 
人事の刷新と若い発想 

今、世間ではスポーツ団体の運営において、不祥事が多い。 
ワンマンな運営、非⺠主的な運営、枚挙にいとまはない。 
今、スポーツ団体の運営に関しては、ガバナンスが問題にされ、コンプライアンスを大

切に、インティグリティのもとに運営することが唱えられている。 
草加市テニス協会はこの点に関してどうであったのか。話し合いの下で運営がなされて

きたことは間違いない。正直に運営がなされてきた。 
しかし、宇⽥川さんが理事⻑になり、上羅が副会⻑に就任したのは 1986 年。33 年も経

つのである。2004 年から上羅は会⻑になっているから、15 年も経つ。上記のような問題に
場当たり的に対処してきたが、改善の兆しはない。 

総会が終わらないと何とも言えないが、理事会で述べたように、この辺で人事を刷新し
て、若い人に中心になってもらい、若い人たちの発想で現状に立ち向かってもらいたいと
思う。 
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同様に役員の交代も大事である。 
 何かここで私がいろいろなことについて言及すると、若い人たちはやりにくいだろう。
ただ、昔の活況を取り戻そうとはしないで、現状に即したテニス協会の運営を自由に目指
してほしいと思う。 
 支えるスポーツだから、誠意をもって謙虚に立ち振る舞うことが大切です。 
 
テニスによる生涯スポーツ実践者表彰 
 テニスは生涯スポーツとして有効なスポーツだと言われてきた。35 歳から５歳刻みで県
大会、全日本とつながっている。競技スポーツを目指さなくても、身近で仲間とコミュニ
ケーションを取りながら楽しくボールを追いかけることができる。コートに出てくるから、
普段は走らないけど、ボールを追って走ることになる。 
 80 歳を過ぎて、コートに出てテニスをやっている人を昔から尊敬していた。リスペクト
の対象だった。 
 50 周年という節目に、テニスをしている生涯スポーツの実践プレイヤーをぜひ表彰した
いと思う。 
 草加市内から二名の申請が出された。 
 ⻤武澄⼦   82 歳 
 北神トミ⼦  81 歳 
 お二人を心より、リスペクトし、ここにテニスによる生涯スポーツ実践プレイヤーとし
て表彰いたします。 
 
さいごに 
 テニス人口の減少の話は県内のあちこちで聞く。県内ばかりか全国の各地方からそんな
話が聞こえてくる。少⼦高齢社会が現出し、人口減少が指摘される中、当然テニス人口の
減少も生じてくるのは仕方ないことか。 
 しかし、一方で小さな⼦どもを含んだ家族でテニスに興ずる集団や、親⼦でテニスをす
る姿、各郡市テニス協会で実施しているジュニアのテニス教室など新しいテニス愛好者の
育成には各方面の人たちが関わっている。 
 テニスの楽しさを⼦どもたちに伝えていくこと、運動としてのテニスの面白さを⼦ども
たちに感じてもらうこと、新しい技術を身に着ける喜びを発⾒してもらうこと、テニスを
通して健康な心身を育てることができることなどを大切にすることなど、そうした⼦ども
たちがテニスを続けてくれればとも思う。 

自分自身がテニスを始めたことによって教えられたことが多いことに感謝しつつ 50 周年
をささやかに祝いたいと思います。  



クラブ紹介
団体№､名称 №1

設立日

創立のいきさつ

名前の由来

メンバー数 　男： 26 　女： 14 　合計: 40 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 グリーンテニスプラザ

　日時(曜日等) 日曜日

　頻度 週1回

　会費 年間12,000円 入会金4,000円

　会員構成 年齢層 30代～80代

入会方法 日曜日AM10:00～12:00にグリーンテニスプラザで活動しています。

興味のある方は、お声がけください。

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 言わずと知れた、草加市で最も老舗のテニスサークルです。

も含みます) 普段は日曜日の午前中にグリーンテニスプラザで活動しています。

参加者数は、1面に15人～20人、レベルも初級者～上級者までばらばらですが、

参加者が満足できるように練習内容を工夫しています。

その他に、そうか公園等が確保できれば、試合を中心にレベルアップを図っています。

合宿等年間行事等　

1月：年次総会

9月：合宿

12月：忘年会

テニス以外の活動、名物会員　等　

お酒が好きな会員が多いサークルです。練習後は、ほぼ飲みに行きテニス談義に花を咲かせます。

草加ローンテニスクラブ

　昭和39年（1964年）　※それ以前から活動
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 草加市テニス協会様、創立

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

 さて、我がグリーンホーンズは、

迎えます

ぐ 2 番目に古いクラブと認識しています。

 創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

当初は

もっと楽しく、自由にテニス

 活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない

ました。

り、同

 その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

ンカップなる

 ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、

プシー生活となりました。

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

して何とか活動を続けています。

 現在では

りクラブを

 最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

         

草加市テニス協会様、創立

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

さて、我がグリーンホーンズは、

迎えます。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

番目に古いクラブと認識しています。

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

当初は 40 名を超える会員が所属していました。

もっと楽しく、自由にテニス

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない

ました。大学側と交渉の結果、毎週日曜日終日

り、同学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

ンカップなる対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、

プシー生活となりました。

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

して何とか活動を続けています。

現在では会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

クラブを維持して参る所存です。

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

         

草加市テニス協会様、創立

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

さて、我がグリーンホーンズは、

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

番目に古いクラブと認識しています。

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

名を超える会員が所属していました。

もっと楽しく、自由にテニス

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない

大学側と交渉の結果、毎週日曜日終日

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、

プシー生活となりました。その後

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

して何とか活動を続けています。

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

維持して参る所存です。

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

         

草加市テニス協会様、創立 50 周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

さて、我がグリーンホーンズは、1981

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

番目に古いクラブと認識しています。

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

名を超える会員が所属していました。

もっと楽しく、自由にテニスがしたいという願望のもと発足しました。

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない

大学側と交渉の結果、毎週日曜日終日

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、

その後現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

して何とか活動を続けています。 

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

維持して参る所存です。 

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。
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クラブ紹介

 

グリーンホーンズテニスクラブ

周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

1981 年（昭和

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

番目に古いクラブと認識しています。 

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

名を超える会員が所属していました。家族を含めた会員相互の親睦を趣旨とし、

がしたいという願望のもと発足しました。

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない

大学側と交渉の結果、毎週日曜日終日 2 面のコートを貸していただけることにな

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、

現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

クラブ紹介 

グリーンホーンズテニスクラブ

周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。

年（昭和 56 年）11 月に

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

家族を含めた会員相互の親睦を趣旨とし、

がしたいという願望のもと発足しました。

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

った上野学園短大の草加校舎に、ほとんど使用されていない 4

面のコートを貸していただけることにな

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

ところが、草加校舎が宅地になることが決まり、2005 年（平成

現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

グリーンホーンズテニスクラブ

周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

ご尽力いただいた会長はじめ理事の皆様に厚く御礼申し上げます。 

月に発足し、今年

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブ

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

家族を含めた会員相互の親睦を趣旨とし、

がしたいという願望のもと発足しました。 

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

4 面のテニスコートを見つ

面のコートを貸していただけることにな

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的に

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

年（平成 17 年）4

現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

 

グリーンホーンズテニスクラブ 天野二郎

周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

、今年 38 周年を

。協会登録団体の民間クラブチームとしては、草加ローンテニスクラブさん

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

家族を含めた会員相互の親睦を趣旨とし、

 

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

面のテニスコートを見つ

面のコートを貸していただけることにな

学の教員でおられた上羅協会会長を巻き込んで、活動を開始しました。 

その後同コートでずっと活動していましたが、その間草加ローンさんと定期的にグリー

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。

4 月からコートジ

現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。

天野二郎 

 

周年おめでとうございます。また、これまで協会の発展に

周年を

さんに次

創設メンバーは、当時吉町コートで活動していた硬式テニスサークルの会員がメインで、

家族を含めた会員相互の親睦を趣旨とし、

活動開始にあたりまず拠点（コート）探しですが、創設メンバーの一人が当時原町にあ

面のテニスコートを見つけ

面のコートを貸していただけることにな

グリー

対抗戦をしたり、マイコートとして使用させていただいておりました。 

月からコートジ

現在に至るまで、まんまる予約でのそうか公園、吉町、

越谷総合グランドコート、また越谷市の出羽公園と南体育館のコートを毎週午前午後予約

会員もそのまま高齢化し、創設当時の活発な活動ではありませんが、可能な限

最後に、草加市テニス協会様の益々のご発展と協会員皆様のご健勝をお祈りいたします。 



クラブ紹介
団体№､名称 №19

設立日

創立のいきさつ 　K.G.Bの「K」は「幸の宮テニスクラブ」のK、「G」は今は無き「草加テニスクラブ」のG、「B」は

名前の由来 川口の登録団体「CHB（今は登録せず）」の「B」から取りました。何十年にも渡ってずっとテニスを

通じてお付き合いをしている方々で集まっているクラブです。

メンバー数 　男： 18人 　女： 12人 　合計: 30人 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 八潮市北公園テニスコート

　日時(曜日等) 土曜日（13:00～17:00、日曜日(11:00～15:00)

　頻度 毎週

　会費 半期10,000円、ビジター費500円

　会員構成 年齢層 40代～70代

入会方法 会員を通じて連絡。現在は入会金はありません。

ホームページ 作成中

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 　昭和50年に、初代会長今関信子氏が自宅のある八潮市の近隣の主婦の方々に声をかけ、当初は女

も含みます) 性だけで設立されたクラブでした。その後そのご主人方や近所でテニスをやりたいと思っていた方

々が入会し昭和52年に第1回総会を開催、当時は80人以上入会していて八潮硬式テニスクラブと同様

八潮市のテニス普及の先駆けとなったクラブです。今は構成員はその子供たち、テニス仲間へと受け

継がれ、試合に出るチャンスがあればできる限り出たいとテニスに対して真摯な態度で取り組んでい

る人が多いクラブです。２年前に４０周年記念パーティを隅田川の屋形船で初代会長を招いて行いま

した。ビジターさんも気軽に参加できるクラブです（昨年度はのべ145名）。

合宿等年間行事等　

４月―クラブ定時総会、５月（GW）―親睦テニス大会、８月―夏期テニス大会、１２月―忘年会

５年ごとに周年行事開催。

テニス以外の活動、名物会員　等　

９月―ゴルフ大会

登山部―不定期

過去にはソフトボール大会開催、草加太鼓橋ロードレース参加

 

 

K.G.B.

1975年（昭和50年）頃　第１回総会（昭和52年）10月１日
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クラブ紹介

団体№､名称 № 23

設立日

創立のいきさつ 創立当時のメンバーはすでに皆さん退会していて発足のいきさつは不明ですが

名前の由来 土曜の午前中にテニスを楽しみたい人が集まり、現在に至っています。

メンバー数 　男： 24 　女： 26 　合計: 50 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園コート、出羽公園コート

　日時(曜日等) 土曜日　10時～13時

　頻度 週１回

　会費 入会金なし　月会費2,000円

　会員構成 年齢層 40代～60代

入会方法 会員紹介他、随時可

土曜日の練習時に直接お声掛け戴いても結構です。

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 練習会参加人数：平均10数名

も含みます) 練習方法：ウォーミングアップ・基礎練習後、課題を出し合って独自のメニューで練習、

　　　　　フォーメーション練習やゲーム形式

雰囲気：和やかな中にも、向上を目指し、切磋琢磨しています。

　練習大好きな方、是非ご参加下さい。ビジターも歓迎です。

合宿等年間行事等　

可能な限り、春・秋年2回の合宿

随時、部内戦・他サークルとの交流戦等

テニス以外の活動、名物会員　等　

お花見・暑気払い・忘年会

有志による懇親会も多々？あり

ドナルド

　　1990年　　　月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №29

設立日

創立のいきさつ 一緒に練習している仲間と市民大会に出場したかったため

名前の由来 ラグビーチームの名前から使わせてもらいました

メンバー数 　男： 4 　女： 2 　合計: 6 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園、八潮、吉川等近隣のテニスコート

　日時(曜日等) 土日

　頻度 各自自主練

　会費 なし

　会員構成 年齢層 20代～５０代まで

入会方法 現在募集は行っておりません

ホームページ なし

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 特に主だった活動はしておりません。

も含みます) メンバーが高齢化してきているため、試合の参加も減ってきております。

怪我せず長くテニスを楽しんでいけたらよいと思っております。

合宿等年間行事等　

なし

テニス以外の活動、名物会員　等　

特にありません

ユーカリ

　　　　　2000　年 頃　
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クラブ紹介
団体№､名称 №30

設立日

創立のいきさつ 八潮市でのテニスサークルの集まり

名前の由来 フォーティーR　　 当初40代が多数いた為

メンバー数 　男： 15 　女： 13 　合計: 28 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 吉町コート(ハード)19:00〜21:00 2面

　日時(曜日等) 水曜日　

　頻度 週1回

　会費 無し

　会員構成 年齢層　20代〜50代

入会方法 特に入会は行っていない

ホームページ  http://www 無し

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 参加人数　6名〜10名　

も含みます) 練習方法　10分程度のアップをしてペア決めしてダブルスの試合を行う。

雰囲気　　年齢に関係なく和気あいあいとしています。

夏季　暑気払い　年/1回

冬季　忘年会　

合宿等年間行事等　

無し

テニス以外の活動、名物会員　等　

無し

FRS

　　　　2002　　年　　4　月　　　2日　
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クラブ紹介
団体№､名称 No.32

設立日

創立のいきさつ みどりの協会のテニス教室がきっかけで庄司コーチにレッスンお願いして、チーム設立しました。

名前の由来 メンバーの好きな花の名前をつけました

メンバー数 　男： 0 　女： 7名 　合計: 7名 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園、北公園

　日時(曜日等) 不定期

　頻度

　会費 無し

　会員構成 年齢層

入会方法 会員の紹介

ホームページ  http://www ありません

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外

も含みます) 練習会・レッスンに参加し、時にはコートを取って球出し練習しています。

楽しく練習しながら試合にもエントリーしています。

合宿等年間行事等　

団体戦に参加

テニス以外の活動、名物会員　等　

特にしていません

 

 

アイリス

1997年
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クラブ紹介
団体№､名称 №37

設立日

創立のいきさつ 獨協大学のドルフィンズ同好会の卒業生メンバーにて草加市のチームを作成し、試合に出ていきたい

名前の由来 とのことでドルフィンズＯＢクラブを結成。　その後、獨協ＯＢクラブと変遷していき

現在は冗談交じりで誰でもＯＢクラブとなっております。

メンバー数 　男： 10 　女： 0 　合計: 10 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 吉町テニスコート　スポートピア谷塚テニスコート

　日時(曜日等) 水曜日夜　土曜日朝

　頻度 毎週

　会費 なし

　会員構成 年齢層 ４０代から５０代

入会方法 友人を通じての紹介にて

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 主に草加市のＧ１大会に参加し２０１９年度のクラブ対抗戦では準優勝などの実績を残しました。

も含みます) メンバーの中には優勝経験者も数多く在籍し、草加市以外でもほかの郡市にて常に優勝争いや上位

を狙えるメンバーが多数在籍しております。

年齢的に歳は重ねてきましたが、まだまだ若手に負けたくないという気持ちでみんな試合に臨んで

います。　飲み会は個々で行ったりとしています。若いころと比べてだいぶ大人の飲み方に

変化はしてきました(笑)

今後も草加市の試合には出場し続けたいと思います。

合宿等年間行事等　

なし

テニス以外の活動、名物会員　等　

特になし

 

 

DOC

　　　1998　年　4　　月　1　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №52

設立日

創立のいきさつ

名前の由来 メガロポリス。巨体都市。多くの大都市が深い関係を持って帯状になって連なる地域をイメージ

メンバー数 　男： 400 　女： 600 　合計: 1000 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 メガロステニスコート

　日時(曜日等) 日曜　20時異以降

　頻度 週1回

　会費

　会員構成

入会方法 メガロスにて、2か月分の月会費・キャッシュカード・公的身分証を持参

のうえ手続き。

ホームページ https://www.megalos.co.jp/souka/school/tennis/

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 特になし。

も含みます) 通常レッスンやイベントにてゲームで勝てるショットや戦術などをお伝え

合宿等年間行事等　

特になし。

テニス以外の活動、名物会員　等　

特になし。

 

 

 

メガロス

　　　　1989　　年　　3　月　　1　日　

4歳(年中)からご年配までレベル別に構成
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クラブ紹介
団体№､名称 №58

設立日

創立のいきさつ メガロスのスクールで気の合うメンバーが集まってコートが取れたらゲームを楽しんだのが始まり

名前の由来 です。徐々に毎週実施するようになり、メンバーが増えていきサークルを作るに至りました。

Saturday Enjoy Tennis の略で ＳＥＴ です。（土曜日が活動日なので）

メンバー数 　男： 10名 　女： 10名 　合計: 20名 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園

　日時(曜日等) 毎週土曜日　9-12:00

　頻度 原則毎週

　会費

　会員構成 年齢層 40代～60代　　男女比は男性50％、女性50％

入会方法 募集していません

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 ＳＥＴは2000年に始まり、2001年に草加市テニス協会に団体登録しました。

も含みます) メンバーは設立当時からほとんど変わらないまま、19年も経ってしまいました

したがって、設立当時は平均年齢35歳の元気なメンバーも平均年齢55歳のちょっと疲れの目立つ

ナイスミドル（これ怒られるな）になってしまいました。

年齢の為か、コート確保が難しくなった為か、サークルとしての活動はだいぶ地味になりました。

活動時間は４時間・２面が３時間・２面と減少しました。

毎年実施していた合宿も実施していません。（雨ばっかりだったからなぁ）

サークル内のＳＥＴ杯という試合も他サークルとの練習試合も実施していません。

草加市テニス協会の試合への参加者数も半減？でしょうか。

忘年会（などの飲み会は）は欠かさずに実施していますが。

そんなこんなですが、毎週実施しているゲームばかりの活動は「疲れた、もう無理」と言いながらも

和気あいあいで笑いの絶えない楽しいサークルです。

来年は２０周年です。今後ともよろしくお願いします。

合宿等年間行事等　

テニス以外の活動、名物会員　等　

　ＳＥＴ

　　　　　　2000年　　　月　　　日　
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クラブ紹介

団体№､名称 No.63

設立日 １９８８年１２月
創立のいきさつ 足立区内の総合サークルのテニス部として始まり、テニスを中心にやりたいと
名前の由来 集まり、そのままテニスクラブへと発展した。

創立した二人の名前の頭文字を使っている。

メンバー数 　男： 6 　女： 6 　合計: 12 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 足立区内の公営コート、足立西高コート。

　日時(曜日等) 日曜日

　頻度 ほぼ毎週

　会費 ３，０００円　ボール代等で毎年決める

　会員構成 年齢層 ５０～６０代中心

入会方法 会員の紹介

ホームページ  http://www なし

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 常時１０人前後は参加してます。

も含みます) 高校時代のメンバーを中心に、その家族、友人、二世も参加し

職人、技術者、公務員等で行っています。

年齢、経験も重ねて無理をせず、ゲームを中心に行っています。

草加市の大会も出場できる範囲で出ています。

合宿等年間行事等　

春､夏などレクを兼ねた合宿も行っています。

テニス以外の活動、名物会員　等　

毎年新年会

メンバーのほとんどは２０代からテニスを始めベテランの域に達し、

最近は勝敗よりも、ケガをしないテニス心がけています。

 

 

 

Y＆A
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クラブ紹介
団体№､名称 No.72

設立日

創立のいきさつ

名前の由来 鉄腕アトムのごとく、強く逞しく、心優しく

メンバー数 　男： 10名 　女： 6名 　合計: 16名

活動状況 　主な練習場所 足立区営コート、八潮コート、吉町コートetc

　日時(曜日等) 土曜、日曜

　頻度 月１～２回

　会費 なし

　会員構成 年齢層 ４０代～６０代

入会方法

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 アトムとして、草加テニス協会に登録して以来メンバーも入れ替わりましたが当初より現在に至るまで

も含みます) 頑張って活動しているメンバーもいます。。。

アトムは、現在年齢層が高めなので無理のないよう注意をしながら頑張っています。

又、練習会の後や忘年会、新年会などの飲み会等は、お酒好きな女子が多いので、出来るだけ多くの

場を設けて勝利の祝杯をあげたいです。 アトムの目標のひとつです！

合宿等年間行事等　

アトムとしての合宿は現在してません。

2019年１月　新年会

2019年１月　新年会

　アトム

　　　　　2001　年　　3　月　1　日　

特になし

テニス好きな仲間と出会い、皆で沢山 試合に出る為
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クラブ紹介
団体№､名称 №73

設立日

創立のいきさつ 草加市テニス協会主催のテニス教室(吉町コート)の集まりが きっかけと聞いています。

名前の由来

メンバー数 　男： 　女： 8 　合計: 8 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 吉町コート

　日時(曜日等) 金曜　10-13時

　頻度 毎週

　会費 月4000円

　会員構成 年齢層 40代～

入会方法 メンバーの紹介

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 毎週金曜10-13時吉町コートで練習しています。内容は10-12時がコーチによるレッスン、

も含みます) 12-13時がゲームです。

女性のみで楽しくまじめに練習しています。

合宿等年間行事等　

合宿は行っていませんが将来的には企画できればと考えています。

テニス以外の活動、名物会員　等　

年に数回食事会を行っています。

ラインクロス

　　　2000年　07月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №76

設立日

創立のいきさつ テニススクールで知り合ったメンバーでクラブ対抗戦に出よう！の話からサークルの立上げ。

名前の由来 ちょっとちょっと上手くなろう意味のスパイラルアップから命名。

メンバー数 　男： 21 　女： 14 　合計: 35 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 草加公園

　日時(曜日等) 土曜（日曜）

　頻度 月3～回

　会費 不定（コーﾄ代やボール代をその都度徴収）

　会員構成 年齢層 　平均48歳

入会方法 会員メンバー紹介

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 ・平均12名ぐらい

も含みます) ・ストローク・ボレー＆ストローク・サーブ＆リターン・試合形式

・和気あいあい

合宿等年間行事等　

テニス以外の活動、名物会員　等　

・暑気払い7月（恒例でお好み焼き！暑いのにより暑いお好み焼き店で大盛り上がり！！）

・BBQ7月（青空の草加公園にて冷えたビール＆美味しい肉と焼きそばで最高です！）

・新年会1月（新年の抱負を酒にまかせて、大き目に語ります！）

 

 

 

 

 

 

ｽﾊﾟｲﾗﾙ（spiral)

　　　　　平成１５年　　　１月　　吉　日　

・忘年会12月（恒例のビンゴゲーム大会。メンバーがプレゼントを持ち寄る超楽しいビンゴゲーム！）
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クラブ紹介
団体№､名称 №79

設立日

創立のいきさつ

名前の由来

メンバー数 　男： 18 　女： 2 　合計: 20 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 草加公園

　日時(曜日等) 日曜日7時から（コートの確保次第で変わります）

　頻度 毎週

　会費 なし

　会員構成 年齢層 40代～70歳くらい

入会方法 特になし

ホームページ https://tennistanpopo.web.fc2.com/

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 毎週日曜日朝７時から３時間が基本です。　終了が１０時なので、テニスの後も有効に一日が

も含みます) 使えるのがメリットだと皆さん言っています。　そして夏場は６時から冬場は８時からの日もあり

ます。　暑さ、寒さ対策としてそうした時間で行うこともあります。

コートは2面確保して行っています。　レベルは、初級から草加市テニス協会のＧ２優勝者

数名在籍というレベルです。　

練習会参加者数は、参加表明順で最大11名までとさせていただいています。

最初30分から40分は、基本的なストローク、ボレー＆ストローク、サーブを行い、その後

終了時間まで欄数表を使い、なるべく同じメンバーにならないようにしてゲームを行います。

（とにかく皆さん楽しく出来る様、そして仲良く出来る様レベル分けなどはしていません。）

合宿等年間行事等　

特に決まった年間行事はありません。　テニス合宿は過去に、栃木県　那須塩原市、

千葉県　館山、千葉県大網町、千葉県いすみ市ほかで開催した実績があります。

またテニスサークルとの対抗戦も実施、草加市テニス協会登録チーム数チームその他、数チーム

との実績あり。

テニス以外の活動、名物会員　等　

当然呑み会も実施しています。

「たんぽぽのメンバー」と間違えて呼んだ事から我々は「たんぽぽ」と名付けました。

たんぽぽ

　　2002年　　1月

葛飾区にあるテニスクラブ「ひまわり」で時々テニスをしていたメンバーの一部が、もっとテニス

したいという事から草加公園ならコートが取れる（当時は先着順でしたので）という事で始まり

ました。　名前は、ひまわりテニスクラブでテニスをしているメンバーの事を、ある方が
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クラブ紹介
団体№､名称 №82

設立日

創立のいきさつ 獨協大学LAWNテニスサークルのOBが集まって創設された団体です。現在ではOBとは関係

名前の由来 ないメンバーも参加し活動しています。「ザ・オーディション」から改名し現在の団体名

にて活動しています。

メンバー数 　男： 20 　女： 　合計: 20 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 草加公園テニスコート。松伏総合公園テニスコート

　日時(曜日等) 土曜日、日曜日

　頻度 毎週（土曜日は不定期）

　会費 \2,000/年間

　会員構成 年齢層 40代後半から50代前半

入会方法 代表もしくはメンバーに連絡

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外

も含みます) アップ後ダブルスの試合をメインに練習しています。

親父の自由時間（7:00-:9:00）にて練習を行い「家庭円満」をベースに活動しています。

忘年会/新年会/BBQを毎年行って交流を深めています。

合宿等年間行事等　

”家庭円満”をベースにしていますので子供が小さいうちは家庭優先ですね。

昔は合宿もしていましたが、ほとんど飲んで終わりでした。。

テニス以外の活動、名物会員　等　

アッチーさんと吉川さんは最高です。練習に参加しないのにLINEの返信は早い白○さんなど

基本的にメンバーは個性派揃いでとっても楽しい仲間たちです。

また、石垣島や名古屋、大阪、シンガポールに支部があり極稀に情報交換しています。

球人

　　　　２００４年　　４月　　１日　

26



クラブ紹介
団体№､名称 №93

設立日

創立のいきさつ 元々は2000年に発足しましたが2017年12月末にいったん解散をして新たにテニスを違う仲間とやりたいと

名前の由来 私が協力者と2018年1月に立ち上げたサークルです。名前は前メンバーとテニス夜練習してるので夜行性の

活動をしている鳥などに例えて付けたと記憶しています。名前は自分が初めて結成したテニスサークルで

15年以上の愛着があるので、そのまま使用しました。

メンバー数 協会非登録を含む　　　　　18人

活動状況 　主な練習場所 吉町、草加公園

　日時(曜日等) 土曜、日曜、たまに個人で平日ナイター

　頻度 週2日位

　会費 その都度人数割り+ボール代

　会員構成 年齢層 　30代から50代

入会方法 まだ新しいサークルなのでメンバーは随時募集しています。

代表の自分かメンバーに直接連絡ください。(特に女子募集しています。）

ホームページ  http://www なし

活動実績 この度は草加市テニス協会設立50周年おめでとうございます。ナイトバードの活動について説明します。

(草加市以外 名前は多分お馴染みですがメンバー殆どが新しい人達で、自分が試合会場で知り合ったり昔のテニス友達

も含みます) とその友達と知り合ったりテニスオフで意気投合した人達をメンバーとしています。

前サークルとは違い年齢層も若くテニスレベルも高く元コーチや実業団経験がある方も数人加入し練習は

練習はとにかく打ち込みが多くハードに楽しくがモットーです。

明るい人が多いので練習の合間におやつタイムで話します。練習後に数人で食事行くか大体が練習後外で

立ち話して解散です。代表の私が飲むのが嫌いなのですがメンバー全員が新しいので飲み会を開くか

お食事会を開こうかなと思います。

合宿等年間行事等　

発足が新しいので合宿はまだやる予定はありません。サークル以外ではメンバー個々私も含め個人練習して

います。行事は市民大会をはじめ民間の大会には出来るだけ参加したいと思います。

新生サークルなので未定な部分はメンバーと話し合い決めていきたいと思います。

テニス以外の活動、名物会員　等　

新生ナイトバードはメンバー同士がまだ仲良くなりきれてないので名物会員はまだわかりません。

テニス以外活動は最近知り合った人達が多いので特にまだないです。

どんどん何か機会をつくってメンバー同士仲良くなれたらと思います。

とにかく年齢が近い人が多くなったので何でも相談してテニス以外の活動も出来て前みたいに解散しないよ

うな信頼関係があるサークルを目指していきます。

　　　　Night Bird（ナイトバード）

　　　　　2018年　　　1月　　　14日　

　男：8人 　女：4人 　合計:　　12人
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クラブ紹介
団体№､名称 No.96

設立日

創立のいきさつ 毎週水曜日にコーチレッスンを受けていたメンバーが主となり、少しずつ仲間の輪が広がり、サーク

名前の由来 ルが発足しました。ルーブルとは、フランス語で『自由』という意味で、自由で個性豊かな私たちの

サークルにぴったりな名前となりました。

メンバー数 　男： 2 　女： 15 　合計: 17 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園

　日時(曜日等) 不定期

　頻度

　会費 その都度

　会員構成 年齢層 20～50代

入会方法 紹介

ホームページ  http://www なし

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 メンバーの歳が近いこともあり、和気あいあいとした雰囲気でテニスを楽しんでいます。

も含みます) 毎年のクラブ対抗戦は、ぎりぎりの人数ですが頑張って参加し優勝を目指しています。

合宿等年間行事等　

忘年会又は新年会をしています。

テニス以外の活動、名物会員　等　

お花見やランチ会をしています。

ルーブル

　　　　平成１７年　　１月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №97

設立日

創立のいきさつ
名前の由来

メンバー数 　男： 13 　女： 18 　合計: 31

活動状況 　主な練習場所
　日時(曜日等) 不定期
　頻度 1回/月
　会費 なし　
　会員構成 年齢層 20代～70代
  入会方法

部員の在住所別割合
ホームページ  http://www 
活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など
(草加市以外
も含みます)

クラブ標章

女子会祝勝会反省会？
2019混合veteran優勝 2019女子veteran優勝

*恒例の団体戦は全員一丸となって入賞を目指し素晴らしい成果を出してきました。ラケットをジョッキに変えた大
会後の祝勝会orチキショー会もとても楽しみの一つとなっております。**男性部員はシニア種目のダブルス、シン
グルでは入賞を果たしておりV県大会でも活躍をしております。また、女子部員は貴協会の大会への参加と並び
県女子テニス連盟の大会への参加も積極的で概ね上位の成績を収めてきております。***師走初旬に『ヴァレン
ヌ杯』女子ダブルス大会を開催しております。20組から24組のラウンドロビン方式にてそれぞれの順位トーを行うも
のです。これもまた楽しみな行事となっております。　皆さまの参加お待ちしております。

　草加市テニス協会創立５０周年おめでとうございます。ヴァレンヌ代表として周年誌の執筆も2回目となりました。
その間に私たちを取り巻く環境は大きく変化したことはたくさんあると実感しております。しかしテニスを通じて歓喜
は勿論、時として口惜しさ有りの経験をも仲間との共有しうる不変の喜びと感じております。そのためにも多くの試
合に参加し仲間との時間が増えることは至上の喜び、幸いと思って活動しております。末筆ながらこれからも貴協
会の益々のご発展を心より祈念いたしますとともに会長はじめ役員の皆様に感謝申し上げます。今後ともよろしく
お願い申し上げます。

会員の紹介、代表者の承認

ヴァレンヌ

　　　　　2005　年　　冬

草加のインドアテニススクールに在籍した有志が起ち上げたクラブから登録員が増え、ブランチとして新たに作っ
たクラブです。『井の中の蛙大海を知らず』よろしく、レッスンだけの日々から大海ならぬ大会に出て実力を知り落
ち込むも良し、更なる修行に励むも良し・・・。やがて鯨の如く悠々と己が鰭で大海を泳ぎ楽しみを掴もうとして活
動しております。現在は部員の輪も広がり市外、都内在住のメンバーの登録も増えてまいりました。

BALEINEは仏蘭西語で鯨を意味します。

そうか公園
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クラブ紹介
団体№､名称 №101

設立日

創立のいきさつ 草加市テニス普及会の解散後、有志が集い結成しました。

名前の由来 当時出始めのドリンクﾊﾞｰでテニス後お茶していたことが由来です。

メンバー数 　男： 8 　女： 5 　合計: 13 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 吉町コート

　日時(曜日等) 土曜・日曜

　頻度 おおむね毎週

　会費 月5,000円

　会員構成 年齢層 20代から50代

入会方法 メンバーからの紹介で随時

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 参加者は平均10名ほど、コーチを交えての練習で主にダブルスフォーメーション。

も含みます) 和気藹々とした雰囲気ながらも、試合で結果が出るよう切磋琢磨しています。

合宿等年間行事等　

ＢＢＱや忘年会を開催。メンバー家族とも交流しています。

テニス以外の活動、名物会員　等　

冬はスキーなどにも行きます。

 

 

ＤＢ’ｓ

　　　平成15年　1　月　頃
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クラブ紹介
団体№､名称 No.102

設立日

創立のいきさつ

名前の由来 テニスバカの意味

メンバー数 　男： 3 　女： 8 　合計: 11 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 八潮市内、草加市吉町

　日時(曜日等) 週末

　頻度 ほぼ、毎週

　会費 なし

　会員構成 年齢層 40～60代

入会方法

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外

も含みます) ショートラリー。ロングラリー、ボレー等の基本的な

練習と、ゲーム他

賑やか、割と真面目に取り組んでいます

合宿等年間行事等　

テニス以外の活動、名物会員　等　

T/J

　　2010　年　1　　月　　1　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №107

設立日

創立のいきさつ 登録チーム名はTeamBですが、練習はブラックシープという名称で活動しています。

名前の由来 TeamBの「B」はBlack Sheepの頭文字の意味もあります。

メンバー数 　男： 13 　女： 12 　合計: 25人前後 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園、吉町コート等

　日時(曜日等) 日曜日

　頻度 だいたい毎週

　会費 なし

　会員構成 年齢層 20代～60代

入会方法

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 毎週の活動は12～3人程度参加しています。

も含みます) ゲーム形式で和気あいあい楽しく練習しています。

合宿等年間行事等　

毎年、1月にほぼ全員集まり親睦テニスと新年会を開催しています。

テニス以外の活動、名物会員　等　

 

 

  

ＴｅａｍＢ

　2009　　年　　　月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №109

設立日

創立のいきさつ 草加市硬式テニス普及会で主力メンバ-達が出会う。それぞれが仲間を集い、

名前の由来 いつの間にかテニス好きの集団となった。

チ-ムの由来は、ひつじ年（干支）の人が多いことからです。

メンバー数 　男： 14 　女： 3 　合計: 17 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 　吉町コート・草加公園　　　※　近隣市内コ-トもたまにあります。

　日時(曜日等) 　土日　AM9：00～13：00

　頻度 　毎週　土　日　　

　会費 　

　会員構成 年齢層 20代　～60代　主は　50代　前半

入会方法 　基本募集はしてませんが、　仲間達の紹介で加入出来ます。

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 　吉町コ-トは　２面４時間を取り　10人～15人で練習を30分行い、残りはﾀﾞﾌﾞﾙｽ試合を行います。

も含みます) 　その他コ-トは　１面２時間を取り　4人～6人で　ﾀﾞﾌﾞﾙｽ試合を行ってます。

　雰囲気は　同じ世代(50代が多く）ですのでテニスだけでなく、プライべ-トや趣味などの話で

　和気あいあいと　楽しんでます。

　不定期ではありますが、試合後・年末年始等に・イベントを企画し懇親会（酒）も行い

　結束力を深めてます。

合宿等年間行事等　

　不定期では有りますが、数名の仲間で駒ケ岳合宿を行ってます。

　（写真参照）

　朝から夕方迄みっちりとテニス、夜は温泉、バ－ベキュ-等楽しんでます。

テニス以外の活動、名物会員　等　

　斎藤Ｊｒ　３兄弟がチ-ムに加わってます。

　さわやかイケメン３兄弟です。幼少期からご両親の勧めでテニスを開始。メキメキと実力をつけ、

　Ｇ１でも優勝しました。今後が楽しみです。

 

今年の実績

　2019年　市民大会　複　　　　　　光田・名波組　優勝（Ｇ２）

　2019年　初級者・ＶＢ大会　複　　朝比奈・葛貫組　優勝（壮年）

　2019年　初級者・ＶＢ大会　複　　満永・長谷川組　優勝（壮年）

ザ・シープ

　　　2008年　　　月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 No115

設立日

創立のいきさつ 引き継ぎなので分かりません

名前の由来

メンバー数 　男： 9 　女： 4 　合計: 13 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 無

　日時(曜日等)

　頻度

　会費 1000

　会員構成 年齢層 中高年

入会方法

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 無

も含みます)

合宿等年間行事等　

テニス以外の活動、名物会員　等　

デロール

　　　　　　年　　　月　　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №131

設立日

創立のいきさつ グリーンテニスプラザのテニスクラブから設立されたチーム

名前の由来

メンバー数 　男： 2 　女： 7 　合計: 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 グリーンテニスプラザ

　日時(曜日等) 9:00～12:30

　頻度 毎日（レッスン）

　会費

　会員構成 年齢層 40～60　

入会方法

ホームページ  http://www greentennisplaza.com/

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外

も含みます) テニスクラブの日々のレッスンです。特にチームの練習はありません。

各レベルに分かれて必要な技術習得の為、日々練習に励んでいます。

合宿等年間行事等　

ベテランJOP大会

ジュニアJOP大会

埼玉オープン

ITF国際大会

テニス以外の活動、名物会員　等　

特になし

チームGTP

　　　2016　　　年　1　　月　8　　日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №134

設立日

創立のいきさつ 吉町コートでのレッスンがきっかけで発足。発足当時、高砂にゆかりのある人が多かった為。

名前の由来

メンバー数 　男： 2 　女： 2 　合計: 40 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 吉町コート

　日時(曜日等) 不定期。

　頻度 不定期

　会費 なし。

　会員構成 年齢層 40代25%、20代50%、10代25%

入会方法 草加市在住の方。

ホームページ  http://www なし

活動実績 練習会の参加者数、練習方法、雰囲気、練習後の活動（飲み会等）など

(草加市以外 今年、ダブルスと初級者大会出場（ともに女子のみ）

も含みます)

合宿等年間行事等　

なし

テニス以外の活動、名物会員　等　

なし

高砂会

　　　　30年　　1月　　1日　
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クラブ紹介
団体№､名称 №　135

設立日

創立のいきさつ ＮＢで長年活動していましたが、別れて発足することになりました。

名前の由来 意味は勝ち犬。戌年の発足、又、犬好きが多いことから命名。

メンバー数 　男： 12人 　女： 14人 　合計: 26人 協会非登録を含む

活動状況 　主な練習場所 そうか公園、吉町コート

　日時(曜日等) 毎週土曜日　17～21時(変動あり）

　頻度 週1回　及び　連休など

　会費 草加市登録費500円、練習参加費はその都度人数割り800～1400円程度

　会員構成 年齢層 20代～50代

入会方法 練習参加者による紹介等

ホームページ  http://www 

活動実績 練習会の参加者数は ： 8～16人(8人以下の時は、1面で練習）

(草加市以外

も含みます) 練習方法 ： 6人以上集まったら、ボレー＆ストローク、サーブ＆リターン、スマッシュなどの

練習の後、男ダブ・女ダブに分かれてゲーム。たまにミックスも。ボールは草加市と同じダンロップ

フォートを使用。コートは人数により、主に２面２時間使用。

雰囲気 ： 誰が来てもWelcomeなサークルで、飽きないよう、練習内容も工夫しています。

練習後の活動 ： 終了時間が遅いため、練習後の活動はありません。

合宿等年間行事等 ： 忘年会等の年に数回の飲み会、ミックス大会等。

テニス以外の活動 ： ボーリング大会等。

　　ＴＯＰ　ＤＯＧ

　　　　　2018 年　　1　月　　1 日　
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戦歴検索システムの使い方 
戦 歴 検 索 シ ス テ ム は 、 草 加 市 テ ニ ス 協 会 主 催 の 試 合 結 果 を 検 索 す る シ ス テ ム で す 。  
対 象 と な る 大 会 は 選 手 権 大 会 、 社 会 人 大 会 （ 秋 季 ダ ブ ル ス ） 、 混 合 大 会 、 初 級 者 ・ VB 大 会 、 レ デ ィ ー ス
大 会 で 、 対 象 年 度 は 2003 年 か ら 2019 年 ま で で す 。  
指 定 し た 個 人 の 年 度 別 ・ 大 会 別 の 試 合 結 果 を 一 覧 で 見 る こ と が で き ま す 。 （ 図 1 参 照 ）  
参 加 し た カ テ ゴ リ は 一 般 か 年 齢 別 か と か 、2 回 戦 ま で 進 ん だ（ R2 と 表 記 ）と か 、決 勝 ま で 進 ん だ（ F と 表
記 ） な ど 、 ど こ ま で 勝 ち 進 ん だ の か が 分 か り ま す 。  
ま た 、指 定 し た 大 会 の 対 戦 結 果（ 誰 と 対 戦 し た 、64 で 勝 っ た と か ）を 見 る こ と が で き ま す 。（ 図 2 参 照 ）  
大 会 の タ イ ト ル を ク リ ッ ク す る と 大 会 全 体 の 結 果 を PDF で 見 る こ と が で き ま す 。 ま た 、 ペ ア や 対 戦 相 手
の 氏 名 を ク リ ッ ク す る と そ の 人 の 試 合 結 果 を 見 る こ と が で き ま す 。  

 

 
こ の よ う に 試 合 結 果 を 検 索 す る に は 、 は じ め に 50 音 順 に 並 ん だ 選 手 リ ス ト が あ り ま す の で 、 そ こ か ら ご
自 分 の 氏 名 を ク リ ッ ク す る と 図 1 が 表 示 で き ま す 。 ぜ ひ 、 試 し て く だ さ い 。  

図 1 

図２ 

クリックすると 

図 2 を表示する 

 



39 
 

50 周年事業寄付金 

（団 体）          （寄付金額）   （個 人）      （寄付金

額） 

草加ローンテニスクラブ    10,000 円    浜田 義治様           10,000 円 

グリーンホーンズテニスクラブ 10,000 円    大坪 一彦様            3,000 円 

ドナルド           10,000 円    鬼武 澄子様            3,000 円 

ＦＲＳ             5,000 円    新井 澄子様           3,000 円 

アイリス                3,000 円    島崎 朝子様           3,000 円 

ＤＯＣ                        5,000 円    川上 靖雄様           3,000 円 

ＳＥＴ                 5,000 円    石井 和子様           5,000 円 

Ｙ＆Ａ                        3,000 円    上羅 廣 様         30,000 円 

ラインクロス              3,000 円    宇田川 剛様         10,000 円 

スパイラル               5,000 円 

たんぽぽ                      3,000 円    埼玉県テニス協会    20,000 円 

ルーブル                5,000 円    東部郡市テニス協議会   10,000 円 

ヴァレンヌ               10,000 円    タイセースポーツ       30,000 円 

Ｔ☆Ｊ                 3,000 円    今井 宏 様      10,000 円 

ハッピー                      3,000 円    森山 裕 様           10,000 円 

ＴｅａｍＢ           5,000 円    入内島 紀代子様     3,000 円 

デロール                      5,000 円    田口 嗣男様       3,000 円 

Ｐ＆Ｓ                 3,000 円    鈴木 千枝子様          3,000 円 

ＴＯＰ ＤＯＧ         5,000 円    庄司 よね子様     3,000 円 

                         仲野 有子様         3,000 円 

                        小林 幸恵様        3,000 円 

※ 令和２年２月２日時点で確認できている団体・個人の方々です。 
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50 周年事業寄付金 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（川上 靖雄様よりのお祝い） 



ALWAYS レスキュー隊 

あなたのテニスを助けます！ 

      http://www.always−tennis.com 

 

 

他にはない 

どこにもない 

ここにしかないテニスがある。   をコンセプトにをコンセプトにをコンセプトにをコンセプトに 

                 ALWAYS TENNIS SCHOOL は 12 年目 

                を迎えました。 

                          

                              

    

体体体体    験験験験…随時受付中…随時受付中…随時受付中…随時受付中。。。。全国大会出場選手に全国大会出場選手に全国大会出場選手に全国大会出場選手に育てた育てた育てた育てた     

                自慢のコーチに会いに来てください。自慢のコーチに会いに来てください。自慢のコーチに会いに来てください。自慢のコーチに会いに来てください。    

施施施施    設設設設…………オムニコートオムニコートオムニコートオムニコート 4444 面面面面、、、、ナイター完備ナイター完備ナイター完備ナイター完備、、、、    

                クラブハウス内冷暖房完備クラブハウス内冷暖房完備クラブハウス内冷暖房完備クラブハウス内冷暖房完備、シャワー完備、シャワー完備、シャワー完備、シャワー完備    

 ALWAYS TENNIS SCHOOLALWAYS TENNIS SCHOOLALWAYS TENNIS SCHOOLALWAYS TENNIS SCHOOL    

☎☎☎☎    048048048048----976976976976----2782278227822782    ////    080080080080----1080108010801080----6288628862886288    

越谷市大杉越谷市大杉越谷市大杉越谷市大杉 596596596596----1111    

MMMMailailailail：：：：    alwaysalwaysalwaysalways----tennis@docomo.ne.jptennis@docomo.ne.jptennis@docomo.ne.jptennis@docomo.ne.jp    

営業時間営業時間営業時間営業時間    

平日平日平日平日 9999：：：：30303030〜〜〜〜22221111：：：：33330000    

土曜日土曜日土曜日土曜日 7777：：：：00000000〜〜〜〜21212121：：：：00000000    

日曜日日曜日日曜日日曜日 7777：：：：00000000〜〜〜〜13131313：：：：30303030    

2019 年 10 月 オムニコートをオムニコートをオムニコートをオムニコートを 4444 面に増設しました。今後面に増設しました。今後面に増設しました。今後面に増設しました。今後

もジュニアの育成に責任を持って取り組んでいきます。もジュニアの育成に責任を持って取り組んでいきます。もジュニアの育成に責任を持って取り組んでいきます。もジュニアの育成に責任を持って取り組んでいきます。大大大大

人の皆様、ジュニアの皆様、人の皆様、ジュニアの皆様、人の皆様、ジュニアの皆様、人の皆様、ジュニアの皆様、    

ぜひオールウエイズワールドを体験しに来て下さい。ぜひオールウエイズワールドを体験しに来て下さい。ぜひオールウエイズワールドを体験しに来て下さい。ぜひオールウエイズワールドを体験しに来て下さい。    



草加市テニス協会創立 50周年



成人 １ヶ月２回お好きな時に

月２フリー会員

月会費 6,500円(税別)

30歳以下の女性が対象

U30レディース会員

月会費 7,800円(税別)

年中～小学生・中学生が対象

キッズテニス会員

月会費 7,000円(税別)

■■インドアテニススクール■■

メガロス草加 見学・体験 随時受付

TEL 048-924-7700(代表) 048-924-0031(テニス直通)

■■ＦＩＴＮＥＳＳ■■

レギュラー会員

月会費 7,300円(税別)

■■ＳＰＡ■■

成人会員の方はお風呂・シャワー・

サウナの利用可

■■ＳＷＩＭＭＩＮＧ■■

キッズスイミング会員

月会費7,000円(税別)
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（編集後記） 

                      理事長 宇田川 剛 

 

 ５０周年に当たり、非常に大きな節目であるので従来より盛大に行いたいと思うことも

ありましが、この１０年間の登録者数の激減を考えると、役員に図りこじんまりと行うこ

ととしました。しかし、記録についは今まで残した物をなるべく整理・公開しようと資料

編を作成しました。また、以前から考えていた「戦歴検索システム」は是非完成させたい

と考えました。 

 実際には、検索システムについてはシステム設計・作成に平塚理事の大変な努力 

で完成しました。データ加工については特に並木理事、藤波理事の協力のもと、加藤理事、

酒井理事、末宗副理事長及びグリーンホーンズの木山氏にもご協力を頂きました。記念誌

作成にあたっては加藤理事、庄司理事、酒井理事、記念式典・パーティについては上羅会

長、藤波理事、菅原理事、大野理事、平塚理事の主導で開催に至りました。皆さんに、本

当に感謝致します。  

 ただ、データ加工していてその時々には確認したつもりでも、改めて見ると記録の漏れ、

誤記入等色々あることに驚かされました。もし、お気づきなられましたら確認の後修正を

したいと思いますので皆さんのご協力をお願いします。（確認がなかなか困難とは思います

が） 

 ネットが進んだ現在なので、以前では考えられないボリュームのデータをネット上で閲

覧可能になったからこそできた資料ですので、昔話をする際などに是非ご利用ください。 

（人間の記憶って、意外に不正確ですから・・・・・・） 

 記録を整理したことで気づいたことは、その度ごとにデータを正確に記録し、きちんと

保管しさえすればまとめる時にどんなに楽か、今更ながらに実感しました。１０年後、２

０年後にまとめる方の為に、都度の担当の方は必ず複数人で確認し、保管担当をキチンと

決めることをお勧めします。 

 選手の皆さん、各サークルの役員、ご協力頂いた全ての方及び協会の役員 本当に 

有難うございました。 

 

2020/1/20 

 


